

# GO.WEB.ID

## Kunjungan Kerja Wakapolda Jabar Ke Polres Karawang

KARAWANG - KARAWANG.GO.WEB.ID

Feb 12, 2025 - 21:59



**Polres Karawang** - Wakapolda Jawa Barat, Brigjen Pol. Drs. K. Rahmadi beserta PJU Polda Jawa Barat melakukan kunjungan kerja ke Makopolres Karawang. Rabu, (12/2/2025).

Kunjungan Wakapolda Jawa Barat disambut langsung oleh Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain beserta para pejabat utama (PJU), Kapolsek jajaran,

serta perwira lainnya.

Kunjungan ini bertujuan untuk mempererat sinergitas antara Polda Jawa Barat dengan jajaran Polres, sekaligus memantau pelaksanaan tugas kepolisian di tingkat Polres.

Pada kesempatan tersebut, Kapolres memaparkan bahwa Polres Karawang bekerjasama dengan developer menyediakan rumah sebanyak 256 unit yang rencananya akan diresmikan oleh Bapak Wakapolri." Kami nantinya memberikan subsidi uang muka untuk kesejahteraan bagi Personil Polres Karawang, ujarinya.

Dan Polres Karawang terus berupaya dalam mencegah kejahatan C3 dengan cara melakukan Patroli ditempat rawan dan pada jam-jam rawan, meningkatkan sinergitas TNI/Polri serta melakukan KRYD skala besar selalu dilakukan guna menekan angka kejahatan.

Kapolres juga melaporkan terdapatnya Lokasi rawan bencana diwilayah Kab. Karawang yaitu dipinggiran pesisir pantura yang dapat mengakibatkan banjir rob akibat hujan terus menerus.

Dan terakhir, disampaikan bahwa Polres Karawang mempunyai program aplikasi yaitu "Lapor Pak Kapolres" yang bertujuan untuk masyarakat Kab. Karawang yang sifatnya membutuhkan pertolongan/urgent dari Kepolisian.

" Bapak Wakapolda Jabar juga memberikan arahan kepada jajaran, Para Kapolsek, Kasat dan Kanit harus menguasai teknik taktis serta tupoksinya dimana Polri lembaga Negara yang mempunyai fungsi kontrol penegakan hukum dan memberikan rasa aman nyaman kepada masyarakat, ujar Kapolres.

"Beliau juga memberikan apresiasi dan ucapan terimakasih atas dedikasi dan kerja keras jajaran Polda Jabar dalam menjaga kondusivitas wilayah serta melaksanakan tugas-tugas operasional dengan baik.

Kapolda juga berharap kepada seluruh anggota Polri Polda Jabar agar tidak melakukan perbuatan yang dapat merusak citra kepolisian, serta menekankan anggota yang bertugas di lapangan untuk selalu menjaga profesionalisme dan integritas dalam setiap pelaksanaan tugas. Tandasnya. (Lex)